
                                       
                                                                  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

        
      

   
 
 

 
  

     
    

       
    

 
 

       
        

      
   

 
    

    
     

 
 

  
 

      
  

 
 

       
        

  
 
 
 
 
 
 
                                                                                

KLUB DER FREIHEITLICHEN BEZIRKSRÄTE 
Wien – Landstraße 

Betreff:  Gesprächsbasis mit  dem  Eigentümer  des  ehemaligen  
„Hotels  Roter  Hahn“  auf  der  Landstraßer  Hauptstraße  

Der unterfertigte Bezirksrat der FPÖ – Landstraße stellt gemäß § 23 der GO der 
Bezirksvertretungen für die Sitzung der Bezirksvertretung Landstraße am 23.06.2022 
an den sehr geehrten Herrn Bezirksvorsteher folgende 

Anfrage 

In der Vergangenheit war der Tenor zu Anfragen über den Entwicklungsstand des 
Verfahrens um das ehemalige “Hotel Roter Hahn” bezüglich dessen Erhaltung, 
Umbau oder Abriss im Zusammenhang mit dem Abrissansuchen für die 
angrenzende Liegenschaft Ungargasse 25, dass es zum Eigentümer Alexander 
Proschofsky leider keine Gesprächsbasis gibt. 

Im Zusammenhang mit den Plänen der Anrainerinitiative Kegelgassse, die Straße 
vor dem Haus Kegelgasse 35-37 (Kalke Village) zu begrünen, gibt es nun ein von 
der Bezirksvorstehung angeordnetes und von der Lokalen Agenda geführtes 
Bürgerbeteiligungsverfahren zur Umgestaltung der Kegelgasse in diesem Bereich. 

Dabei wurde zu Vorgesprächen nicht nur der Sprecher der Anrainerinitiative 
Kegelgasse ins Agendabüro eingeladen, sondern auch Alexander Proschofsky als 
Eigentümer/Verpächter des “Kalke-Village”, der dort einen Schanigarten errichten 
will. 

Daher stellen sich folgende Fragen: 

1) Ist Alexander Proschofsky an den Bezirk in dieser Angelegenheit 
herangetreten und gibt es jetzt eine Gesprächsbasis zwischen dem Bezirk und 
Alexander Proschofsky? 

2) Kommt der Bezirk Alexander Proschofsky bei dessen Interessen in der 
Kegelgasse entgegen und wenn ja, wie sieht seine Gegenleistung im 
Zusammenhang mit dem Hotel Roter Hahn aus? 

KO Bez.-Rat Dr. Werner F. Grebner 


